

# Iglesia – Museo San Esteban

Me encuentro en el extremo sur de la villa, soy la Iglesia de San Esteban de Luesia.

Tras un paseo por las calles de mi pueblo descubrirás que me alzo en lo alto de una roca, llamada antaño “la Almetora”. Fui erigida en el siglo XII por orden del rey Alfonso I de Aragón. Pero los encargados de mi construcción fueron los monjes del monasterio altoaragonés de San Juan de la Peña.

En aquella época le concedieron la Carta Puebla a la villa de Luesia, con la clara intención de asentar nueva población en este puesto militar, y a mí me correspondió la responsabilidad de convertirme en la iglesia cabecera de este nuevo burgo. Con el paso del tiempo, esa repoblación pasaría a llamarse el Barrio del Burgo, manteniendo así sus orígenes históricos.

En la actualidad albergo el Museo de Arte Religioso San Esteban de Luesia.

Mi función ha cambiado a lo largo de los siglos, sin embargo, mis vecinos me siguen queriendo como antaño.

Los acojo en mi interior cuando vienen a visitarme, con cariño, cuando celebran actividades culturales en mis

estancias y para el día de San Esteban, que sigue siendo un día importante para la villa de Luesia.